

Cherche un ou plusieurs partenaires

Écrit par vacances

Mardi, 23 Septembre 2014 02:12 -

[Cherche un ou plusieurs partenaires](#)

Bonjour,

Moi c'est Marion j'ai 22 ans , je viens du sud de la France et je souhaiterais partir courant juin 2015 pour un Road trip en Australie.

Étant seule c'est un peu triste donc je cherche quelqu'un qui serait tenté de partir découvrir l'Australie, pour y bosser, visiter et également faire la fête

Consultez la source sur Visoterra.com: [Cherche un ou plusieurs partenaires](#)